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Wenn die Zivilisation zerbröckelt, sollten Sie diese Lektion beherzigen
Stellen Sie sicher, dass Ihre Hoffnung ein solides Fundament hat.

Gerald Flurry
30.12.2024

In den Nationen auf der ganzen Welt ist der Radikalismus auf dem Vormarsch, die Probleme nehmen zu, und viele, viele
Menschen sind frustriert und haben die Nase voll. Vielleicht sind Sie einer von ihnen. 

Es gibt Führer, die Lösungen anbieten und den Menschen Hoffnung geben. Lassen Sie es mich Ihnen sagen: Sie müssen
vorsichtig sein, wo Sie Ihre Hoffnung setzen. Viele dieser „Lösungen“ sind Illusionen!

Aber es gibt eine echte Hoffnung auf echte Lösungen für die Probleme dieser Welt. Und wenn Sie sie verstehen, weisen die
heutigen Weltereignisse auf diese Hoffnung auf wunderbare Weise hin.
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Sehen Sie sich ein Beispiel an. In mehreren Ländern haben Linke, die Multikulturalismus und eine laxe Grenzpolitik
propagieren, die Masseneinwanderung gefördert. Man sagt, Vielfalt ist Stärke. Aber in Wirklichkeit hat ihre Politik die
Wohlfahrtsprogramme belastet, polizeiliche Sperrgebiete geschaffen und ernsthafte soziale Unruhen ausgelöst. Prominente
Fälle von Migranten, die Bürger ausrauben, plündern, vergewaltigen und töten, sorgen für Schlagzeilen. Viele Menschen sind
wütend und fordern Lösungen.

Beispiele für Linke, die radikale Reformen vorantreiben und die Gesellschaft verändern, gibt es viele. Ihre Finanzpolitik
untergräbt die Währungen. Die Inflation ist ungebremst. Ihre unmoralischen Positionen werden immer extremer. Pädagogen
drängen sexuelle Unmoral und Igbtq-Propaganda schon kleinen Kindern auf. Politiker und Bürokraten setzen „woke“
Vorschriften durch, die normales Verhalten kriminalisieren. Die Redefreiheit wird angegriffen. 

Dies führt zu einer Gegenreaktion. In einem Land nach dem anderen melden sich die Bürger zu Wort und protestieren. Sie
verlangen von ihren Führern, dass sie etwas ändern, und sie stimmen für den Wandel. Dies stört die Politik in der gesamten
westlichen Welt – in Deutschland, Frankreich, Italien, in ganz Osteuropa, in Großbritannien, in Amerika.

Werden die neuen Führungskräfte in der Lage sein, diese Probleme zu lösen? Dies ist eine wichtige Frage, die wir in dieser
Ausgabe der Posaune untersuchen.

In einigen Fällen übernehmen Menschen, die auf der Suche nach Abhilfe von einer gescheiterten und dysfunktionalen Politik
sind, Ideen und unterstützen Führer oder politische Parteien, die selbst ernsthafte Probleme haben. Einige machen sich
zweifelhafte, sogar gefährliche politische Extreme zu eigen.
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Sind das die Antworten?
Dank der Massenmigration ähneln Teile des alten Europas heute Städten im Nahen Osten und in der Dritten Welt. Es gibt
verständlicherweise eine wachsende Bewegung, die sich auf das traditionelle europäische Erbe und die Kultur beruft. Die
Europäer sprechen immer offener über die Notwendigkeit, den Kontinent zu seinen christlichen Wurzeln zurückzuführen. 

Was nur wenige bedenken, ist, dass zu diesen Wurzeln auch die Geschichte des Heiligen Römischen Reiches gehört, einer
kirchlich-staatlichen Allianz, die im Laufe der Geschichte unsagbares Leid verursacht hat! Und die biblische Prophezeiung
zeigt, dass dieses Reich in unserer Zeit wieder auferstehen wird, um schreckliche Zerstörung anzurichten! Unser kostenloses
Buch Das Heilige Römische Reich in der Prophezeiung wird Ihnen sowohl diese Geschichte als auch die Prophezeiung
erklären. Das müssen Sie verstehen, wenn Sie diesen Trend in Europa beobachten.

Ein ähnliches Beispiel: In Deutschland bescheren genervte Wähler der Alternative für Deutschland einen Wahlsieg. In Teilen
des Landes ist die AfD inzwischen die beliebteste Partei. Es ist leicht zu verstehen, warum so viele frustrierte Deutsche sich
einer Partei zuwenden, die sich als anti-links, pro-familiär und pro-kirchlich versteht. Aber sie unterstützen eine Partei, die
literal Nazi-Sympathisanten in ihren oberen Rängen hat. Wenn Sie die Bibelprophezeiung verstehen, wissen Sie, dass dies
ein extrem alarmierender Trend in Deutschland ist! Damit wird der Weg für weitaus gefährlichere Entwicklungen für Europa
und die Welt geebnet! (Artikel, Seite 12). 

Ein weiteres Beispiel: Immer mehr Menschen, die des politischen Chaos überdrüssig sind, sehnen sich nach einer starken
Führungspersönlichkeit. Russlands Wladimir Putin wird gelobt, weil er sich als heldenhafter Verteidiger traditioneller Werte
wie Familie und Religion aufspielt. Aber zu glauben, dass ein solcher Mann ein Verfechter der Zivilisation ist, ignoriert eine
Menge grausamer Fakten über diesen mörderischen Tyrannen! (Artikel, Seite 16). Die Unterstützung für ihn ist ein peinlicher
Beweis für den moralischen Bankrott der westlichen Führer. 

Ein weiteres Beispiel: Amerika bereitet sich auf die Präsidentschaftswahlen vor, und das Land ist tief gespalten. Selbst nach
zwei Attentatsversuchen auf Donald Trump beharren die Linken darauf, dass er eine ebenso große Gefahr für die Demokratie
darstellt wie Adolf Hitler. Einige Republikaner verachten Trump so sehr, dass sie Kamala Harris als die „weniger gefährliche“
Kandidatin unterstützen, obwohl sie die radikalste Präsidentschaftskandidatin in der Geschichte Amerikas ist! Können Sie
sich vorstellen, welchen Schaden dieses Land in vier Jahren einer Harris-Präsidentschaft erleiden würde? Auf der anderen
Seite sind viele Menschen davon überzeugt, dass ein Mann, Präsident Trump, die Flut von Flüchen, die das Land
heimsuchen, im Alleingang umkehren kann. Aufgrund der biblischen Prophezeiungen bin ich absolut zuversichtlich, dass
Donald Trump wieder die Präsidentschaft übernehmen wird. Aber nur Gott kann dieses Land retten, und wir müssen zu Ihm
schauen, nicht zu irgendeinem Menschen (Artikel, Seite 3). 

Oft werben die Führer für sich selbst und bieten Antworten an, die bestenfalls vorübergehende Erleichterung bringen – und
am Ende ihre Völker mit noch größeren Krisen belasten.

Die Zeit wird zeigen, dass in jedem dieser Fälle und in vielen weiteren Menschen, die versuchen, vom Regen in die Traufe zu
kommen, nicht in Sicherheit, sondern direkt ins Feuer springen. 

Hier gibt es eine grundlegende Lektion, die wir lernen müssen. 

Wem Sie vertrauen können 
In Jeremia 17, 5 finden Sie diesen weisen Rat von Gott selbst: „So spricht der Herr: Verflucht ist der Mann, der sich auf
Menschen verlässt und hält Fleisch für seinen Arm und weicht mit seinem Herzen vom Herrn.“ 

Dieser eine Vers erklärt, warum unsere Welt mit so vielen bergigen Katastrophen konfrontiert ist: Die Menschen vertrauen
nicht auf Gott, sondern auf den Menschen. Dieser „Mann“ kann ein Anführer sein, oder es kann sogar ihre eigene, von Satan
beeinflusste menschliche Natur sein; die meisten Menschen vertrauen sich selbst und folgen ihrem eigenen Verstand.

Hier ist eine grundlegende Lektion, die der Mensch seit 6000 Jahren nicht gelernt hat: Wir sind verflucht, wenn wir einem
Mann folgen. Tatsächlich führt dieser schreckliche Fehler zum ewigen Tod, wenn er nicht bereut wird!

Es ist aber auch wichtig zu wissen, dass Gott durch Menschen arbeitet. Er arbeitet immer durch einen Mann, wie zum Beispiel
den Propheten Jeremia, um sein Volk zu führen. Gott sagt ganz klar, dass wir verflucht sind, wenn wir einem Mann folgen.
Aber wir sind auch verflucht, wenn wir dem Mann, den Gott benutzt, nicht folgen.

Die meisten Menschen rebellieren gegen Gott, weil sie einem Menschen vertrauen – und doch weigern sie sich, Gott zu
vertrauen und seinem Mann zu folgen, seinem Führer. Wir müssen diese gigantische Lektion lernen oder verflucht werden.
Wir sind verflucht, wenn wir einem Mann folgen – und verflucht, wenn wir ES VERSÄUMEN, dem Mann GOTTES zu folgen!

Wie werden wir verflucht sein? „Der ist wie ein Strauch in der Wüste und wird nicht sehen das Gute, das kommt, sondern er
wird bleiben in der Dürre der Wüste, im unfruchtbaren Lande, wo niemand wohnt“ (Vers 6). Vertrauen Sie auf Menschen, und
Sie werden nicht sehen, wenn das Gute kommt.

Gott sendet tatsächlich Seine Botschaft an diese Welt – Er warnt vor dem eskalierenden Fluch, den die Menschen über sich
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selbst bringen, und vor dem seelischen Leid und dem Weltkrieg, der über die Nationen hereinbrechen wird! Er sendet auch
eine Botschaft der leuchtenden Hoffnung – Er verkündet, dass Jesus Christus Selbst eingreifen wird, um diese Probleme zu
lösen. Wir befinden uns in den allerletzten Tagen der Herrschaft des Menschen auf der Erde. Bald werden die Reiche dieser
Welt die Reiche Jesu Christi sein, und er wird für immer und ewig herrschen! (Offenbarung 11, 15). Es gibt kein größeres Gut
als das!

Wenn wir uns die Krisen ansehen, mit denen unsere Welt heute konfrontiert ist, sollten wir klar erkennen, dass sie viel größer
sind als das, was ein Mensch lösen kann! Lassen Sie sich nicht von Menschen verführen, die Rettung versprechen! Sie
können weder Sie noch sonst jemanden retten!

Wenn Sie gesegnet werden wollen, müssen Sie Folgendes tun: „Gesegnet ist der Mann, der sich auf den Herrn verlässt und
dessen Zuversicht der Herr ist. Der ist wie ein Baum, am Wasser gepflanzt, der seine Wurzeln zum Bach hin streckt. Denn
obgleich die Hitze kommt, fürchtet er sich doch nicht, sondern seine Blätter bleiben grün; und er sorgt sich nicht, wenn ein
dürres Jahr kommt, sondern bringt ohne Aufhören Früchte“ (Jeremia 17, 7-8). Vertrauen Sie auf Gott! Diejenigen, die das tun,
sind wie ein Baum, der am Wasser gepflanzt ist und tiefe, starke Wurzeln hat, die die Dürre überstehen und trotzdem Früchte
tragen.

Finden Sie die Kirche, die Gott vertraut, und Sie werden reichlich Frucht finden. Sie werden die von Gott geoffenbarte
Prophezeiung haben. Sie werden ein mächtiges Werk vollbringen, indem sie die offenbarte Prophezeiung überbringen.

Jeremia spricht von einem Baum mit grünen Blättern und Früchten inmitten einer geistlichen Dürre. Für diejenigen, die eine
geistliche Vision haben, ist es leicht zu erkennen. Der fruchtbare Baum sticht spektakulär hervor, allein inmitten einer
sengenden Dürre. Diejenigen, die diesen Baum nicht sehen können, konzentrieren sich auf einen Mann! 

Ist Ihr Leben wie dieser schöne, Früchte tragende Baum inmitten der Dürre? Bringen Sie in einer Welt, die von geistlicher
Dürre heimgesucht wird, stets Früchte hervor?

Gott wird die Menschheit an einen Punkt gelangen lassen, an dem die Menschen wissen, dass es keine Hoffnung in den
Menschen gibt und sie bereit sind, auf Gottes Wort, die Bibel, zu hören. Das Experiment der menschlichen Regierung wird
sich als grandioser Fehlschlag erweisen, und die Menschen werden erkennen, dass sie wirklich Gottes Hilfe brauchen.

Was für eine Welt das sein wird! Wenn die menschliche Arroganz besiegt ist, werden die Menschen demütig und kindlich
werden und bereit sein, sich von Gott belehren zu lassen!

Leider muss die Menschheit, um dieses Stadium zu erreichen, eine Zerstörung erleben, die kurz davor ist, die gesamte
Menschheit zu vernichten – jeden Mann, jede Frau und jedes Kind.

Ich fordere Sie auf, diese gewaltige Lektion jetzt zu lernen, bevor die globale Trübsal ausbricht. Die Ereignisse nähern sich
rasch diesem Brandherd. Sie brauchen Gottes Führung, Seine Korrektur und Seinen Schutz! Und Gott wird dich schützen und
dein Leben zum Blühen bringen und reiche Früchte tragen—wenn du lernst, ihm zu vertrauen. Empfange sein Wort, wenn er
den Weg des Lebens und den Weg des Todes offenbart, gehorche ihm und vertraue auf ihn.
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